



Denuncian a **AMLO**

Ataques a SCJN, INE, Tribunal Electoral, Inai y Congreso de la Unión





Denuncian a AMLO

por persecución política a oposición, periodistas, poderes Legislativo y Judicial

TANYA ACOSTA/GILBERTO GARCÍA

El asunto se ha tomado con toda seriedad, por ser un tema que ha trascendido las fronteras y exhibe a nuestro país de manera poco agradable, una vez que **Líderes de partidos políticos progresistas de América Latina y el Caribe** hicieron un llamado urgente al alto comisionado de las **Naciones Unidas** para los **Derechos Humanos, Volker Türk**, la secretaria ejecutiva de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA), **Tania Reneaum Panszi**; y **Eamon Gilmore**, representante especial para los derechos humanos de la **Unión Europea**, para que de manera inmediata y precisa investiguen la persecución política del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador contra la oposición mexicana, medios de comunicación, poderes Legislativo y Judicial, organismos autónomos del Estado y organizaciones no gubernamentales**.

Sobre dicho tema los responsables de las cinco vicepresidencias continentales de la **Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL)**, **Timoteo Zambrano, Eduardo Martell, Fausto Liz, José Alberto Aguilar Inárritu, y los vicepresidentes Harold Correa, Marcelo García y Sebastián Hagobián**, externaron su "rechazo y condena a la persecución política que de manera permanente lleva a cabo el Gobierno de México, contra el líder opositor **Alejandro Moreno Cárdenas**", por lo que pidieron a los



Ataques de AMLO a la SCJN, INE, Tribunal Electoral, INAI y Congreso de la Unión

responsables de los organismos de derechos humanos de la **ONU, OEA y Unión Europea**, se brinden medidas de protección urgentes al presidente del **PRI** y de la **COPPPAL**.

En ese sentido expresaron que resulta sospechoso que tras la conformación del **Frente Amplio por México**, el gobierno instrumente nuevamente acciones que "**lastiman la democracia mexicana, vulneran el Estado de Derecho y violentan los derechos humanos**" de **Moreno Cárdenas, "líder de los partidos progresistas del continente"**.

"Hoy queremos expresar nuestra preocupación por las acciones de las autoridades de procuración de justicia mexicanas en contra del compañero diputado **Alejandro Moreno**, quien por su actividad política es perseguido y acosado, mediante el uso faccioso de la ley", denunciaron.

Por otra parte los vicepresidentes regionales de la **COPPPAL** rechazaron el uso indebido de instrumentos jurídicos para fines de persecución política e inhabilitación de un adversario político, y se pronunciaron en contra de cualquier forma de judicialización de la política o de politización de la jus-

ticia en México, en cualquiera de sus dimensiones.

Además, hicieron un llamado urgente al presidente López Obrador a detener inmediatamente cualquier acción que ponga en riesgo la paz y estabilidad en el país.

"En México, es tiempo de parar la confrontación política, abrir un espacio de diálogo democrático, reflexivo, que nos permita superar la crisis política que enfrenta, para que el proceso electoral de 2024 transcurra en un ambiente de paz y civilidad, sin la interferencia del Gobierno mexicano o de grupos de la delincuencia", enfatizaron.

Los dirigentes partidistas expresaron también la preocupación de los partidos políticos que hacen vida en la **COPPPAL** por las presiones a que se ha visto sido sometidas las instituciones mexicanas como la **Suprema Corte de Justicia de la Nación, INE, Tribunal Electoral, INAI y Congreso de la Unión**.

"En una democracia, el respeto entre poderes es fundamental para la coexistencia democrática, por lo que rechazamos cualquier capricho o tentación autoritaria que busque subordinar poderes de la República a un poder presidencial", aclararon.

Finalmente también advirtieron que es tiempo de desterrar cualquier tinte autoritario que ponga en riesgo la democracia. "**Debemos avanzar en la consolidación democrática, no retroceder hacia Gobiernos autócratas que con sus acciones lastiman las libertades ciudadanas y más aún, ponen en graves riesgos, la paz y estabilidad de nuestras naciones.**

Cuidar la democracia es un trabajo de todos", finalizaron.

